
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge fragt nach, warum die Stellen nicht schon im Haushalt 2013/2014 berücksich-
tigt worden sind, zumal das Gesetz bereits im Juli 2011 in Kraft getreten ist. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass zuvor die Frage nach der Anwendung 
des Konnexitätsprinzips zu klären war. Eine entsprechende Initiative des Städteverbandes 
blieb erfolglos; auch eine Klage hat wenig Aussicht auf Erfolg. 
Zudem wurde geprüft, inwieweit der Einsatz privater Vormünder (z. B. Vertreter des Betreu-
ungsvereins oder Richter) eine Alternative darstellen könnte. Beide Personengruppen haben 
sich letztendlich ablehnend geäußert. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


